

Le Cap Sicié dans l'antiquité

Voilà la première conférence de ce siècle, que la Société des Amis de La Seyne Ancienne et Moderne entame avec un sujet éminemment local, « *Une promenade antique autour du Cap Sicié* ». Cette conférence sera conduite par Henri Ribot, conseiller pédagogique de l'éducation nationale et membre du centre archéologique du Var.

Avec quelques diapositives, Henri Ribot dévoilera la presque-île du Cap Sicié, partagée aujourd'hui entre Six-Fours et La Seyne. De son nom qui vient d'une racine très ancienne, de ses sites qui s'enracinent aussi dans cette même origine se perdant dans la nuit des temps. Evoquant Tauroentum, Tauroeis, Les Embiez, La Sagno, le conférencier vous fera survoler, de siècles en

siècles, cette vaste terre avec ses vicissitudes et son Histoire liées au développement de la civilisation des hommes.

Apparemment quelques centaines d'années sont restées sans trace et dans ce créneau, bon nombre d'historiens ont cru bon de créer des pseudo-témoignages, de fausses inscriptions et de fausses batailles, comme celle de Malogineste.

Avec de solides arguments le conférencier remettra l'histoire de cette belle presque-île dans le droit fil, pour que l'on puisse l'apprécier encore plus.

Rendez-vous donc lundi 8 janvier à 17 heures, dans la salle Guillaume Apollinaire. L'entrée est libre.

J.D.